



LANGENBRUCK
Top of Baselland

Langenbruck, Ende August 2017

Einladung Bürgergemeinde-Versammlung

Liebe ortsansässige Bürgerinnen und Bürger

Wir laden Sie ganz herzlich zur Bürgergemeinde-Versammlung vom

Dienstag, 26. September 2017
um 20.00 Uhr

in die Revue, Erikaweg 1 ein.

Zeigen Sie mit Ihrem Kommen Interesse an unserer Bürgergemeinde.

Mit herzlichen Grüssen

NAMENS DES GEMEINDERATES

Hector Herzig, Gemeindepräsident

Christian Burkhardt, Gemeindeverwalter

Gemeindeverwaltung 4438 Langenbruck

Tel. 062 390 11 37, Fax 062 390 19 69, Gratis Tel. 0800 80 44 38

Öffnungszeiten: Mo. bis Fr. 08.15 – 11.45 Uhr, Do. 16.00 – 18.30 Uhr

Homepage: www.langenbruck.ch, Mail: gemeinde@langenbruck.ch

Traktanden der Bürgergemeinde

1. Protokoll der Gemeindeversammlung vom 27. Juni 2017
2. Einbürgerung von Daniel, Lukas, Nicolas, Cyrill und Silas Obrecht, Langenbruck
3. Kredit von CHF 365'000.00 für den Umbau des Holzschopfes Helfenberg
4. Verschiedenes

Bemerkung zu Traktandum Nr. 1 der Bürgergemeinde

Das Protokoll der Bürgergemeinde-Versammlung vom 27. Juni 2017 ist im öffentlichen Anschlagkasten bei der Gemeindeverwaltung oder auch auf der Gemeindehomepage zur Einsichtnahme verfügbar.

Bemerkung zu Traktandum Nr. 2 der Bürgergemeinde

Daniel Obrecht mit seinen Söhnen Lukas Daniel, Nicolas Noah, Cyrill Dion und Silas Aurel haben den Antrag zur Erlangung des Langenbrucker Bürgerrechts gestellt. Alle Personen erfüllen alle Bedingungen, um das Langenbrucker Bürgerrecht zu erhalten.

Antrag

Der Gemeinderat bittet die Versammlung, diese Einbürgerungen zu genehmigen.

Bemerkung zu Traktandum Nr. 3 der Bürgergemeinde

An der letzten Versammlung hat der Gemeinderat informiert, wieso der Umbau des Holzschopfs Helfenberg Sinn macht. Seit Jahren sind unsere Maschinen des Werkhofs entweder auf dem Parkplatz der Zivilschutzanlage oder im Wäschehaus der Oberen Au abgestellt. Die optimale Nutzung des Holzschopfes kann nicht ausgeschöpft werden. Deshalb hat sich der Gemeinderat an der letzten Retraite Gedanken über eine Lösung gemacht. Nachdem der Kanton, unter gewissen Auflagen, grünes Licht zum Um- und Anbau des Holzschopfes im Helfenberg gegeben hat, erachtete der Gemeinderat diese Lösung als die Beste. Mit einem Umbau hat alles Platz, von der Holzverarbeitung über das Lagern von diversen Geräten wie Holzhacker, Mulcher, Pflug, Salzstreuer Schneefräse.

Im Einladungsverfahren wurden 4 Holzbaufirmen eingeladen, eine Offerte für eine Totalunternehmerofferte einzureichen. Termingerecht

gingen schlussendlich 2 Offerten der Firma Roth J. AG, Mümliswil und der Zimmerei – Holzbau Meier + Brunner AG, Laupersdorf ein. Die beiden anderen Firmen haben keine Offerten eingereicht. Die Arbeitsgruppe hat an seiner Sitzung vom 16.8.17 den Zuschlag zum Preis von CHF 296'946.80 an die Firma Roth J. AG vergeben. Dazu kommen noch Elektroarbeiten, Umgebungsarbeiten, Bewilligungen in der Höhe von CHF 65'000.00. In diesem Betrag ist auch eine Reserve für Unvorhergesehenes enthalten.

Die Abschreibung erfolgt über 30 Jahre. Das sind 3,33% vom investierten Kapital von CHF 365'000.00 = CHF 12'154.50.

Mieteinnahmen: Dem Werkheim Sonnmatt wird, wie bis anhin, wieder ein Platz für die Holzverarbeitung zur Verfügung gestellt. Die Miete beträgt jährlich CHF 1'000.00. Zusätzlich wird der Holzschopf auch von der Einwohnergemeinde benutzt, die dafür ebenfalls einen Mietzins leisten wird. Die jährliche Belastung der Bürgergemeinde wird durch diese beiden Mieteinnahmen entsprechend reduziert.

Diese Details und die Pläne sind in der September-Ausgabe der Dorfzytig publiziert.

Antrag

Der Gemeinderat bittet Sie, den Kredit von CHF 365'000.00 zur Sanierung des Holschopfs Helfenberg zuzustimmen. Dieser Betrag wird vollständig durch das Eigenkapital erbracht.